

# 大江校だより

「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、よりよく生きる子どもを育てる

令和6年 3月1日（金）  
山形県立  
楯岡特別支援学校大江校  
第6号文責 教頭（相沢）

保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

先日の作業製品販売会では、たくさんの方々に来場していただき、多くの製品をお買い上げいただきました。2月1日に高等部がイオンモール天童、2月2日に中学部がヤマザワ寒河江西店で販売を行いました。どちらの販売会も大変盛況で、子どもたちもとても嬉しそうでした。皆様のお陰で、子どもたちの思い出に残る大変良い販売会となりました。心より感謝申し上げます。

今年は記録的な暖冬ということもあり、気温の変化がとても激しく、体調を崩しやすい状況に加え、コロナやインフルエンザ等感染症の流行も続いています。今年度も残りあとわずかとなりました。ご家庭での健康観察・体調管理をどうぞよろしくお願い致します。

## 高等部 校外販売会 会場：イオンモール天童



## 中学部 校外販売会 会場：ヤマザワ寒河江西店



## 給食に感謝をする会

## 生徒会総会



いつも大変美味しく安全な給食を提供して下さる佐藤栄養士さん、調理師の皆さんに、日頃の感謝を伝えメッセージを渡しました。



この一年間、生徒会活動を中心となって引っ張ってくれたリーダーの皆さんです。本当にありがとうございました。



先日の役員選挙で選出された新会長、副会長の3人です。これからよろしくお願ひします。

裏面に続きます

## 3学期の学習の様子



中1 山形市に出かけよう



中2 節分をしよう



中3 スキー場で滑ろう



高1 鈴カステラ作り



高2 先輩の話を聞こう



高3 公共施設を利用しよう

養護教諭の小川夏美先生が2月から産休に入りました。写真は、1月31日に全校生が集まって、日頃の感謝の気持ちとともに激励のメッセージや花束を送ったときの様子です。みんなからの「頑張ってるね」という気持ち、夏美先生にしっかり伝わったと思います。

2月からの小川夏美先生の代わりの先生は、高橋みちよ先生です。みちよ先生も、みんなの健康をいつも考えてくれる、とても頼りになる先生です。大江校には、3月まで勤務していただきます。よろしくお願いいたします。

